

Interfraktionelle Anfrage

München, 19.07.2021

Ist das Zelt für Corona Antigen-Schnelltest an der Theresienwiese noch notwendig?

Der Bezirksausschuss 2 bittet um Beantwortung folgender Fragen:

- Wie viele Corona Antigen-Schnelltests wurden seit Eröffnung des zweiten Zelts südlich der Theresienwiese durchgeführt?
 - Liegt der tägliche Durchschnitt im Durchschnitt der anderen Corona Antigen-Schnellteststellen in München?
 - Ist das Zelt für Corona Antigen-Schnelltest Zelt südlich der Theresienwiese noch notwendig, um der Bedarf der umliegenden Stadtbezirke abzudecken?
-

Begründung

Es ist weiterhin in vielen Apotheken und anderen Teststellen (siehe Karte auf muenchen.de) möglich, Corona Antigen-Schnelltest durchzuführen. Bürger*innen können also eine Teststelle in deren nahen Umgebung finden.

Südlich der Theresienwiese wurde ein Zelt für Corona Antigen-Schnelltest und ein dazugehöriger Parkplatz eingerichtet. Es ist zu beobachten, dass nur wenige Bürger*innen mittlerweile das Testangebot dort annehmen.

In direkter Umgebung der Theresienwiese (Theresienhöhe, Westend, südliches Bahnhofsviertel, Wiesn-Viertel, Obersendling) sind mehr als 10 weitere Teststellen vorhanden. Es ist daher fraglich, ob das Zelt weiterhin notwendig ist.

Die von dem Parkplatz und dem Zelt beanspruchten Fläche könnten wieder an den Bürger*innen für Sport und Freizeit zur Verfügung gestellt werden.

